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Efésios 1:3-13 
Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o Qual (Deus) nos abençoou com 
todas as bênçãos espirituais nos lugares celestiais em Cristo; como também nos elegeu 
Nele (em Jesus Cristo) antes da fundação do mundo, para que fôssemos santos e 
irrepreensíveis diante Dele (Deus) em amor; e nos predestinou para filhos de adoção por 
Jesus Cristo, para Si mesmo (Deus), segundo o beneplácito de Sua vontade (de Deus), 
para louvor e glória da Sua graça (de Deus), pela qual nos fez agradáveis a Si (Deus) no 
Amado (Jesus Cristo), em Quem (Jesus Cristo) temos a redenção pelo Seu sangue, a 
remissão das ofensas, segundo as riquezas da Sua graça (de Deus), que Ele (Deus) fez 
abundar para conosco em toda a sabedoria e prudência; descobrindo-nos o mistério da 
Sua vontade (de Deus), segundo o Seu beneplácito (de Deus), que propusera em Si 
mesmo (Deus), de tornar a congregar em Cristo todas as coisas, na dispensação da 
plenitude dos tempos, tanto as que estão nos céus como as que estão na terra; Nele 
(Jesus Cristo), digo, em Quem (Jesus Cristo) também fomos feitos herança, havendo sido 
predestinados, conforme o propósito Daquele (Deus) que faz todas as coisas, segundo o 
conselho da Sua vontade (de Deus); com o fim de sermos para louvor da Sua glória (de 
Deus), nós os que primeiro esperamos em Cristo; em Quem (Jesus Cristo) também vós 
estais, depois que ouvistes a Palavra da verdade, o evangelho da vossa salvação; e, 
tendo Nele (Jesus Cristo) também crido, fostes selados com o Espírito Santo da 
promessa. 
 

Deus Nos Elegeu em Seu Filho 
 

Na saudação que Paulo deu aos efésios no início de sua epístola, podemos observar que 
ele fez uma clara separação entre Deus e o Seu Filho Jesus Cristo. Então assim como 
Paulo, nós também precisamos aprender a fazer essa mesma distinção. No estudo que 
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tratamos sobre A Presciência de Deus na Eleição, explicamos que quando Paulo havia 
dito que havíamos sido eleitos “Nele”, isso seria uma referência ao Filho de Deus. Esse 
entendimento tanto se baseia em outras Escrituras, como também nos próprios 
estudiosos do grego, que admitem que ali Paulo mais precisamente esteja se referindo ao 
Filho primogênito. 
 
Isso significa que fomos eleitos em Jesus Cristo, e basta apenas recorrermos aos 
estudiosos do grego para verificar que é exatamente isso que Paulo estava dizendo. 
Albert Barnes disse que Paulo estava se referindo a Cristo, onde Paulo O apresenta aqui 
como um mediador para a redenção dos eleitos. John Darby também tem essa mesma 
interpretação. Robertson também diz que aqui é uma referência a Cristo, pois é pela fé 
Nele que os crentes são salvos. E Wesley também dirá a mesma coisa em suas notas. 
 
Paulo também dirá em outra ocasião que Deus nos salvou e nos chamou em Seu Filho 
quando sequer ainda existíamos. Portanto também foi neste mesmo Filho que fomos 
eleitos e feitos herança. 
 
2 Timóteo 1:8-9 
Portanto, não te envergonhes do testemunho de nosso Senhor, nem de mim, que sou 
prisioneiro Seu; antes participa das aflições do evangelho segundo o poder de Deus, que 
nos salvou, e chamou com uma santa vocação; não segundo as nossas obras, mas 
segundo o Seu próprio propósito e graça que nos foi dada em Cristo Jesus antes dos 
tempos dos séculos. 
 
Portanto fomos eleitos em Cristo e da mesma maneira nos tornamos também herança ou 
herdeiros em Cristo. Deus quer que todas as coisas congreguem em Seu Filho, pois foi 
Nele que todos foram eleitos e feitos herança, porque o Filho preexistiu antes de todas as 
coisas. 
 

Jesus Cristo Foi Um Modelo Para Toda a Filiação de Deus 
 
Deus nos conheceu de antemão, não porque nós já existíssemos antes, mas porque Ele 
nos conheceu como atributos Seus, e quando o Seu Filho veio à existência, Jesus Cristo 
estava refletindo um modelo de como todo o resto da grande filiação de Deus se 
pareceria, porque tudo que Cristo estava mostrando ser, os Seus demais irmãos também 
deveriam mostrar, pois como Paulo disse, todos nós fomos chamados para sermos feitos 
à imagem do Filho de Deus, para que Ele fosse o primogênito entre muitos irmãos. 
 
Dizer que fomos eleitos em Cristo não significa que fôssemos filhos Dele, o que neste 
caso faríamos de nós também netos de Deus. Deus não possui netos, mas somente 
filhos. Agora, esta imagem do Filho que todos os Seus demais irmãos precisam ter, não é 
outra senão a imagem do próprio Deus, porque era exatamente esta imagem que o Filho 
de Deus sempre esteve refletindo desde o Seu surgimento. 
 

O Filho Unigênito Era o Pensamento Expresso de Deus 

 

Em João 1:1 está escrito: 

 

No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus.  
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Vamos analisar rapidamente estas três declarações que João faz aqui. Entenda que o 
foco que João tinha em seu evangelho desde o começo era falar acerca do Filho de Deus, 
e na sua descrição ele o chamou aqui de “Palavra”, que vem do grego logos, que 
baseado também na palavra grega lego, possui o sentido de alguma coisa que foi 
pensada e depois expressa na forma de palavra falada. Nesta primeira declaração “no 
princípio era a Palavra”, João está dizendo que antes que houvesse qualquer criação, 
algo que havia sido pensado foi expresso. Este Logos que foi pensado e expressado era 
o Filho de Deus preexistente a qualquer criação. João não nos diz aqui Quem pensou e 
depois falou esse Logos, mas na sua próxima declaração ele já identifica para nós Quem 
havia feito isso. 
 
“A Palavra estava com Deus”. A palavra “com” vem do grego “pros”, que possui neste 
caso o sentido de “perto de”, “perante a”, “diante de”, “face a face”, “cara a cara”. Portanto 
aquele Filho que foi anteriormente pensado e depois falado estava junto ao Seu Pai que 
O gerou. Foi Deus Quem pensou e depois falou aquele Logos. Naquela sua primeira 
declaração João não se deteve em explicar quando exatamente aquela Palavra que era 
um pensamento expresso veio à existência, porém isso é o suficiente para mostrar que 
ela teve algum princípio de qualquer maneira, pois se continuasse sendo apenas um 
pensamento sem nunca ter sido falado, jamais poderia ter vindo à existência. Então de 
alguma maneira Ele teve um princípio. Sendo assim, embora João nos mostre que o Filho 
teve uma preexistência, em momento algum sugeriu que o Filho fosse eterno. 
 
E na terceira declaração João diz: “e a Palavra era Deus”. Se logos é um pensamento 
expresso e falado, como João poderia agora afirmar que Deus fosse um pensamento 
falado por alguém? Se realmente fosse assim, quem existiu antes de Deus para que Ele 
pudesse ser pensado e falado? Porém isso não é possível, porque Deus não foi o produto 
mental de alguém que existisse antes Dele. Ninguém pensou ou gerou Deus, porque Ele 
não é filho de ninguém. O que João na verdade está nos dizendo é de que aquele Logos 
que Deus pensou e expressou refletia em Si todas as características de Si mesmo, sendo 
a imagem visível do Seu Ser e de Seus atributos. Deus estava antes de qualquer criação 
Se tornando conhecido pela primeira vez através do Logos que era o Seu Filho, e mais 
adiante João identificará claramente aquele Logos como sendo o Filho de Deus. 
 
João 1:14 
E a Palavra (O Logos que saiu de Deus no princípio) se fez carne, e habitou entre nós, e 
vimos a Sua glória, como a glória do Unigênito do Pai, cheio de graça e de verdade. 
 
Aqui João está deixando claro para você que a Palavra da qual ele falou no início se 
tratava do Filho Unigênito de Deus. E depois ele ainda dirá: 
 
João 1:18 

Deus nunca foi visto por alguém. O Filho unigênito, que está no seio do Pai, esse O 
revelou. 
 
Veja que João então começou o seu evangelho nos dizendo que o Filho tornou Deus 
conhecido ainda antes da criação, porém em Sua forma teofânica, e depois ele diz que o 
Filho novamente tornou Deus conhecido para nós, porém agora na nossa dimensão 
terrena em um corpo de carne, como Sua imagem visível. 
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O Filho de Deus Era Antes de Todas as Coisas 
 

Portanto como nós vimos, o Filho de Deus teve uma preexistência antes da criação, como 
também podemos verificar nessa declaração que o irmão Branham faz: 
 
E Não Sabeis (15/08/1965) §115 
Quer se trate do Pai, Filho e Espírito Santo, seja qual for, “Ele é antes de todas as coisas”. 
“Antes de todas as coisas que estão no céu, na terra; visível, invisível, ou qualquer coisa”, 
este Filho de Deus era antes de todas as coisas. É isso mesmo? Não me importa, 
sejam tronos, dominações, seja o que for; tronos celestiais, reinos, seja o que for que 
possa estar nos grandes reinos sobrenaturais além, na eternidade onde quer que fosse, 
seja o que fosse, anjos, deuses, qualquer que fosse, “Ele é antes de todas as coisas”. 
Amém! Você não pode vê-Lo? “Ele era antes de todas as coisas, e foram criadas por Ele. 
Ele...”. O versículo 17. “E Ele é antes de todas as coisas, e por Ele todas as coisas 
subsistem”. 
 
Porém o que alguns tentam interpretar é de que Aquele Logos que saiu de Deus antes da 
criação e que o profeta chamava de “Filho” seria apenas um ofício de mesmo título que 
Deus estaria usando, porém tal teoria apresenta sérios problemas. Primeiro porque o 
irmão Branham explicava que Deus usou o Seu ofício de “Filho” no que ele chamava de 
“dispensação da Filiação”, que foi quando Deus entrou na carne do Seu Filho no Jordão, 
e não antes disso. Antes da dispensação da Filiação Deus estava usando o Seu ofício de 
Pai eterno na chamada “dispensação da Paternidade”, que teve início quando Deus 
começou a gerar os Seus primeiros filhos, e o primeiro deles foi justamente o Seu Filho 
primogênito, bem antes da criação, e tal dispensação perdurou até os dias do Jordão. 
 
Outro problema que nós encontramos é que o irmão Branham afirmava em alguns 
sermões que aquele Logos gerado antes da criação estava tendo um princípio, o que, 
portanto, não poderia ser um ofício, porque os ofícios de Deus não possuem princípios, 
pois eles são tão eternos quanto Deus por serem latentes ao Seu Ser e natureza. 
 

O Filho de Deus é Uma Parte de Deus 
 
O irmão Branham também ensinava que Aquele Logos que saiu de Deus antes da criação 
era uma parte de Deus, isto porque todas as características de Deus estavam sendo 
refletidas no Seu Filho. Foi exatamente isso que permitia aquela Palavra expressa ser 
Deus, pois sendo uma parte Dele, este Logos pôde ser a imagem visível de Seu Pai e de 
Seus atributos. 
 
Atitude e Quem e Deus (15/08/1950) §§ 16-17 
No princípio era Deus. E então de Deus veio o Logos, uma parte de Deus que saiu de 
Deus... E ali... Agora, veja, este é apenas como uma criança brincando em frente à porta. 
Era o Filho de Deus, o Logos. 
 
Nessa ocasião o Seu Filho estava em um corpo-Palavra ou teofania em forma humana, a 
mesma que os Seus demais filhos possuem, mas que somente vão assumindo a partir do 
momento em que deixam essa dimensão terrena. Antes disso nenhum deles assumiu tal 
forma, porque fora Jesus Cristo, nenhum outro filho de Deus possuiu uma preexistência, 
ainda que também sejam uma parte de Deus como o Filho unigênito. 
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Porém dizer que o Filho era uma parte de Deus não significa que apenas uma parte de 
Deus estivesse em Seu Filho no princípio, porém todo o Deus estava Nele, e depois 
quando o Pai O enviou até a terra para morrer pelos Seus irmãos, Deus mesmo veio com 
Ele e habitou Nele corporalmente em plenitude. Agora já não era apenas uma parte de 
Deus que estava ali, mas o próprio Deus encarnado. 
 
O Bom Pastor de Ovelhas (08/03/1957) § 46 
Oh, o que os pentecostais precisam é de uma boa lição da Bíblia, bom ensinamento; 
então você não precisaria de tanto. Vê? Jesus Cristo era o Filho de Deus. Ele tinha o 
Espírito sem medida. Você crê nisto? Nele nunca habitou apenas uma parte de Deus, 
porém todo o Deus estava em Seu Filho Jesus Cristo. Ele foi a plenitude da Divindade 
corporal. Tudo de Deus foi derramado em Cristo. E tudo o que Deus era estava em Cristo. 
E tudo o que Cristo é, Ele derramou sobre a Igreja. Mas você mantém recusando isto. 
Vê? As coisas que... “Se não faço as obras de Meu Pai, não Me acrediteis. E assim como 
o Pai Me enviou (Como o Pai O enviou? O Pai O enviou, foi com Ele e Nele), também 
Eu vos envio a vós.” 
 
Deus enviou o Seu Filho, mas ao mesmo tempo Ele também veio no Seu Filho, uma vez 
que este Filho era os atributos de Deus manifestados. 
 
Por que Tinha Que Ser Pastores? (21/12/164) § 169 
Mas observe quando o Grande Pastor esteve na presença da Shekiná. O que fez? Ele 
mudou todo o Seu rosto. Ele não era apenas parte de Deus, Ele era todo de Deus! Ele 
era Emanuel. 
 
Uma Exposição das Sete Eras; pág. 262 
Exatamente como Jesus não é uma parte de Deus; Ele É Deus. 
 
Não há nenhum conflito nestas declarações onde o irmão Branham diz que o Filho é uma 
parte de Deus e em outras ocasiões pareça negar sê-lo. Jesus é uma parte de Deus, 
porém todo o Deus habitou naquela parte que saiu Dele. E não podemos nos esquecer 
que quando Deus habitou sem medida no corpo de carne de Seu Filho, isso fazia Dele o 
próprio Deus revelado em plenitude em uma forma humana. E não somente o Seu Filho, 
mas o Seu próprio corpo era também uma parte de Deus pela maneira peculiar em que foi 
formado, de modo que aquele Sangue criativo pudesse ser o Sangue do próprio Deus. 
 
Cristo é Revelado em Sua Própria Palavra (22/08/1965) § 52 
A Bíblia é a Palavra, e Deus é a carne, Deus em... Deus é a Palavra, melhor, e Jesus 
sendo a carne. É a revelação de como Deus (a Palavra) foi manifestado em carne 
humana, e revelado a nós. E é por isso que Ele se torna um Filho de Deus; Ele é uma 
parte de Deus. (Jesus sempre foi uma parte de Deus, porém no corpo de carne do Filho 
primogênito, o Pai habitou corporalmente em plenitude para Se revelar e viver Ele mesmo 
em meio à espécie humana) Você entende? Agora, Ele não é... O corpo é parte de 
Deus, tanto que é um Filho. 
 
Observe que não somente o Filho Jesus Cristo é uma parte de Deus, como também o 
Seu próprio corpo virginal foi uma parte de Seu Pai, de modo que Deus mesmo pudesse 
estar também representado naquele bebê da manjedoura ou mesmo na morte da cruz, 
embora Deus tivesse saído do Seu Filho no Getsêmani. E essa também havia sido uma 
das razões do porque o Seu corpo não poderia sofrer corrupção. 
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Todos os Filhos de Deus Também São Uma Parte de Deus 
 
Para que Cristo derramasse sobre a Igreja o mesmo que Deus derramou sobre o Seu 
Filho, seria necessário que esta mesma Igreja fosse também uma parte de Deus assim 
como o Filho Unigênito era, trazendo também consigo a mesma carga genética de Deus. 
Assim como um filho é parte de seus pais porque trazem em seus genomas as 
características de cada um deles, da mesma forma, todo aquele que é nascido de Deus 
torna-se uma parte Dele por também levar consigo os Seus genes. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 52 
Você é uma parte de Deus quando você se torna um filho ou uma filha de Deus, assim 
como você é uma parte de seu pai terreno. 
 

Somos Genes de Deus  
 
Então se o Filho expressou Deus, sendo Sua imagem visível, agora os Seus demais filhos 
também deveriam expressá-Lo. Então se somos uma parte de Deus e parte de Sua 
Palavra, isso significa que os mesmos genes que estavam no Filho Unigênito devem de 
estar também em nós, pois somente assim é que Ele poderia derramar sobre a Igreja o 
mesmo que Deus derramou sobre Ele. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) §§ 229, 263 
“Eu escolhi pôr o Meu Nome na porta da casa da Minha adoração, porque Minha família 
será reunida ali sob o Sangue; como aconteceu no Egito, qualquer coisa do lado de fora 
morreu. E ali não há pão fermentado! Não há mistura denominacional Nela em parte 
alguma, Minha casa! Meus filhos, nascidos dos Meus genes!” Amém! Glória a Deus! 
“Meus genes estão neles! Minha... Eu pus a Minha Palavra neles. Eu as escreverei na 
tábua do seu coração. Essa é a Minha família, a família do Corpo de Jesus Cristo. (...) 
Então o que isso faz? Você sendo uma parte do gene de Deus, uma parte da Palavra, 
outros homens uma parte da Palavra de Deus, assentados juntos, manifestam o Corpo 
inteiro de Cristo, porque não há fermento entre vocês. Nenhum fermento entre vocês, 
apenas a Palavra somente, assentados nos lugares celestiais, na porta onde Ele pôs o 
Seu Nome: Cristo Jesus. 
 
Então todos os que são filhos de Deus devem ser partes de Sua Palavra. 
 
O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/1965) § 48 
E então após um tempo, você ouviu o Evangelho. Talvez você foi à igreja, você escolheu 
esta e aquela, e foi de denominação a denominação. Mas um dia, sendo você parte de 
Deus, tinha que ser parte da Palavra. E quando você ouviu a Palavra, você soube de 
onde você veio, você soube que era a Verdade. Você sempre foi... a semente sempre 
esteve em você. A Palavra vendo a Palavra que estava em você, que era antes da 
fundação do mundo, viu a Palavra e você veio até Ela. 
 

A Vida Zoe em Nós 
 
Ser uma parte de Deus nos permite ter a Vida eterna de Deus, que é a Sua vida Zoe em 
nós, o que nos faz ser tão eternos quanto Deus é eterno. 
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A Escritura na Parede (08/01/1958) § 6 
É por isso que o – o cristão nascido de novo nunca tem fim, porque ele tem a Vida Eterna. 
E a Vida Eterna é uma parte da própria Vida de Deus, pois Deus é Eterno. E a mesma 
palavra, palavra grega Zoe que diz “Vida de Deus,” quando Jesus fala e disse: “Eu lhes 
dou a Vida Eterna,” essa mesma palavra é usada novamente. Portanto, um homem 
nascido de novo, o seu espírito foi transformado, e ele se torna uma parte de Deus, de 
tal maneira que ele é um filho de Deus. E ele é simplesmente tão Eterno quanto Deus é 
Eterno, porque ele é uma parte de Deus, por seu Nascimento, Nascimento espiritual. 
 
Entenda que quando o irmão Branham fala de termos a vida Zoe de Deus, ele não está 
falando da vida biológica, mas da vida espiritual que é eterna e que não possui fim. 
 
Tu Sabes Todas as Coisas (16/07/1952) § 28 [Sem tradução] 
Quando o adorador é purgado, é quando ele nasce de novo, quando a sua velha natureza 
morre, e uma nova natureza se assenta. Então ele se torna uma parte de Deus, um filho 
de Deus. Ele recebe nova Vida, e a Vida é... E a palavra grega aí é “Zoe”, que significa “a 
Vida de Deus”. E você se torna um rebento de Deus. E Deus não pode ferir você sem 
ferir a Si mesmo. Vê o que eu quero dizer? 
 
Vida (02/06/1957) § 20 
Eu descobri que quando Ele disse: “Eu lhes dou a vida eterna”, vem da palavra... da 
palavra grega “Zoe”, Z-o-e. E Zoe é Deus, a própria Vida de Deus. E então, tão certo 
como somos participantes de Zoe, nós existimos eternamente como Deus existe 
eternamente. Portanto, ao tomarmos parte de Deus, nos tornamos eternamente 
abençoados e salvos para sempre e para sempre, sem fim, sem começo. Tornamo-nos 
uma parte de Deus. 
 
A Rainha de Sabá (17/05/1957) § 30 [sem tradução] 
Se você está determinado a descobrir se é verdade ou não, que Deus te abençoe. Deus 
está obrigado a mostrar a você que Cristo ressuscitou dentre os mortos, e que está vivo 
hoje esta noite. E Ele não é aceito por uma concepção mental; Ele é aceito pelo novo 
nascimento, nascido de novo, e você se torna uma parte de Deus. “Eu lhes dou a vida 
eterna”. E essa palavra “vida eterna” vem da palavra “Zoe”, que significa a própria vida de 
Deus. E você não pode perecer mais do que Deus poderia perecer, porque Ele aceitou e 
adotou você em Sua família, e você é uma parte Dele. Ah, aí está você; isso faz a 
diferença. 
 
Fique Parado (18/05/1957) § 41 [sem tradução] 
Eu me pergunto esta noite, se você deixaria toda a agitação de sua mente, a confusão, 
tudo o que está em sua mente, se você ficasse parado apenas por alguns minutos, e 
deixasse Deus falar com você. Veja se Ele não lhe diz no que você está errado. “Oh”, 
você diz, “eu pertenço à igreja, a mesma igreja que minha mãe pertenceu”. Isso não tem 
nada a ver com isso. O inferno será composto por membros de igreja. Isso mesmo. A 
menos que um homem nasça de novo. Quando ele é nascido de novo, a vida de Deus 
habita nele. E então os frutos do Espírito acompanham, que são amor, paz, alegria, 
longanimidade, bondade, humildade, mansidão, paciência. Ele se torna uma nova criatura 
em Cristo Jesus. Ele é uma parte de Deus, um filho de Deus. Ele não pode morrer mais 
do que Deus pode morrer. Ele tem a vida eterna e imortal e não pode morrer. Jesus disse: 
“Aquele que ouve as Minhas Palavras e crê Naquele que Me enviou, tem (tempo 
presente) a Vida Eterna, e não passará pelo juízo, mas passou da morte para a Vida”. 
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Deus é o único que não teve um princípio, pois Ele tem a Vida Eterna, a qual nunca teve 
começo ou fim, então é somente pelo nascimento espiritual que assumimos esta mesma 
vida Zoe, que é uma parte de Deus em nós. 
 
Vida (02/06/1957) §§ 18-19 
Agora, admiramos saber, então, que a palavra “vida” deve ter um – um – um significado 
composto, deve significar mais do que – do que – do que uma coisa. Vida em si mesma 
significa “uma existência”. Assim então, se “Tua benignidade é melhor que a vida,” então 
o que poderia ser melhor? Porque só Deus tem a Vida Eterna. Só Deus tem a Vida 
Eterna. Se pudermos entender isto corretamente agora, será fácil vermos o grande 
quadro de Deus colocado à nossa frente. Como que algum dia tudo que não é de Deus 
desaparecerá e perecerá, e irá embora. Agora, tudo que teve um princípio tem um fim. 
Não há nada que alguma vez começou que não tenha um fim. Mas algo que não teve 
princípio não tem fim. E – e somente Deus é o Único que nunca teve um princípio. Ele 
não teve nenhum começo de dias, nem fim de anos. E, portanto, temos que nos tornar 
uma parte de Deus através do nascimento para vivermos, para termos uma existência 
eterna. (Se somos uma parte de Deus então nossa existência deve ser tão eterna quanto 
a de Deus.) ...Então o pecado e o sofrimento, e tudo mais, deve chegar a um ponto onde 
não tem nenhuma existência, porque isso teve um princípio. Houve um tempo quando não 
havia nenhuma enfermidade, nenhum pecado, nenhuma tristeza, nenhuma morte, e então 
isto entrou através de uma perversão. Então toda a perversão deve terminar. E tudo que 
foi – teve um princípio, tem que terminar, para que então o Eterno possa sempre existir. 
Vê o que eu quero dizer? Esta é a razão pela qual é totalmente impossível qualquer 
pessoa alguma vez ser salva fora do novo Nascimento, porque os homens são nascidos 
de novo do Espírito de Deus, e se tornam uma parte de Deus. Sua existência é eterna 
assim como Deus é eterno. “Eles nunca poderão perecer”, Jesus disse, “Ninguém pode 
arrancá-los de Minha mão. Eles são do Pai Divino, e não há ninguém que possa tirá-los 
ou separá-los, pois eles são uma parte de Deus. 
 

As Almas dos Eleitos São Parte de Deus 
 
Embora não tivéssemos uma preexistência antes da criação como o Filho Unigênito teve, 
todos nós estávamos na mente de Deus na forma de pensamentos desde antes da 
fundação do mundo, o que significa que nossas almas são uma parte de Deus por 
levarem consigo a mesma centelha divina da Vida eterna. 
 
Cisternas Rotas (23/01/1965) § 36 [sem tradução] 
Quando éramos almas, uma parte de Deus, que somos, pois nós estávamos com 
Ele antes da fundação do mundo. Porque só há uma forma de Vida Eterna, e essa é 
Deus. E nós somos uma parte Dele. Nós não estávamos o tanto que sabíamos e – e 
que poderíamos pensar, e que tivéssemos um ser; (Essa sua colocação está um pouco 
enrolada, mas o que o irmão Branham está querendo nos dizer aqui é de que antes de 
virmos a este mundo, nós não éramos um ser existencial e tampouco tínhamos uma 
preexistência como o Filho primogênito tinha, mas que já estávamos de alguma forma na 
mente de Deus) mas estávamos em Seus pensamentos do que nós éramos, antes da 
fundação do mundo. Porque nós somos uma parte Dele, como meu filho é parte de 
mim, e eu sou parte de meu pai, e assim por diante. Somos filhos e filhas de Deus, pela 
Sua presciência. 
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Sendo assim, ninguém possui nenhuma lembrança dessa sua condição de atributos na 
mente de Deus no passado; entretanto, todos os Seus filhos já eram conhecidos por Deus 
desde então como uma parte de Si mesmo. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 54 
Você estava lá em Seus atributos. Você não se lembra disso, não, porque você é 
apenas uma parte de Sua Vida. Você é uma parte de Deus quando você se torna um 
filho ou uma filha de Deus. 
 
O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/1965) § 44 
Agora, nós somos uma parte de Deus. Você sempre foi. Você não se lembra, porque 
você era apenas um atributo em Deus. Você estava apenas em Seu pensamento. O 
seu próprio nome, se é que já estava no Livro da Vida, foi colocado lá antes da fundação 
do mundo. Ele sabia o que você era. 
 
Ele sabia o que você era e quem você seria e o que Ele faria de você. Você sempre foi 
uma parte de Deus, e uma vez que você se manifestasse aqui na terra, Deus já havia 
determinado em tempo oportuno habitar em sua vida para que tanto Ele como você 
fossem completos. 
 
Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) § 71 
Ele é eterno, e Ele é a única fonte de Vida Eterna que há, que está em Deus, nosso Pai. 
Ele próprio é eterno. Agora, portando, se temos Vida Eterna, temos parte de Deus em 
nós, e Deus em nós. Se Ele não está… Então, essa é a única maneira em que você 
poderia ter a Vida Eterna. Não é algo que foi manufaturado e depois dado a você por 
algum credo, ou que você alcançou por experiência, que se tornou um homem melhor ou 
uma mulher melhor. É o próprio Deus em você. Exatamente como você é parte do seu 
pai aqui na terra; você é parte do seu Pai Celestial. E o que você é: você é o atributo 
dos pensamentos Dele sobre você antes da fundação do mundo. Você está 
expressado. Ele teve de gerar, e tudo, para obter o que você é, para fazê-lo o que você é. 
Então quando fomos completados... 
 
Nós já explicamos em outra ocasião que a presciência que Deus possui quanto aos que 
serão salvos, nada tem a ver com o conhecimento de suas obras futuras, mas pelo fato 
de que Ele os conhecia como atributos Seus e que por isso levariam consigo parte de 
Seus próprios genes. Então se nossas almas são uma parte de Deus, significa também 
dizer que elas são um atributo de Deus e de Seus pensamentos. 
 
Futuro Lar da Noiva Terreal (02/08/1964) § 357 
Sua alma é uma parte de Deus, um atributo de Deus. 
 
Dizer que nossa alma é uma parte de Deus também significa dizer que ela é imortal e que 
não pode morrer. Nada poderá destruí-la. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 49 [sem tradução] 
Enquanto os minutos estão passando, Senhor, os nossos corações estão batendo, e cada 
vez que eles batem, é uma batida a menos que eles alguma vez darão. Estamos 
enfrentando um lugar grande e escuro aqui fora chamado morte. Cada um de nós; nós 
não sabemos exatamente quando esse coração vai parar. Nós não sabemos a que hora 
aquele míssil pode vir girando pelo ar. É tarde demais. Cada partícula de petróleo, e 
umidade, e tudo o que está em nós será tirado; mas nós temos uma bendita segurança. 



10 
 

Eles nunca têm, eles nunca serão capazes de fazer uma bomba que possa tocar a alma. 
Ela é imortal; é uma parte de Deus. Estou tão feliz esta noite, Senhor, porque isso é 
possível. 
 

Nenhuma Parte de Deus Pode Se Perder 
 
Sendo assim, a única maneira de alguém experimentar em sua existência terrena o novo 
nascimento é de que sua alma sempre tenha sido uma parte de Deus, e deste modo ela 
jamais poderá perecer, assim como Deus também nunca poderá. 
 
O Selo de Cristo (12/03/1955) § 30 [sem tradução] 
Olhe para o Calvário. Quando essa célula sanguínea esteve abrigada, o próprio Deus 
descendo, construindo em torno de Si uma célula de Sangue no ventre de Maria. Essa 
célula de Sangue desenvolveu outra célula, uma célula em uma célula. E Ele nasceu, o 
Filho de Deus de nascimento virginal; Deus estava dentro Dele, o Espírito. Depois no 
Calvário Ele se tornou um sacrifício de Sangue. E uma lança cruel embalsamou Seu 
corpo, e rompeu aquela célula sangüínea; vida irrompendo da vida: água, sangue, 
espírito. E agora, aquele homem que se aproxima de Jesus Cristo hoje, se aproxima 
através do sangue, entra na célula de Sangue em comunhão pelo Espírito Santo, torna-se 
uma parte de Deus, tem a Vida de Deus nele, torna-se um filho e filha de Deus. É tão 
impossível para que o homem se perca, quanto é para o próprio Deus se perder. 
 
Pode Deus Se perder? Claro que não. Então tampouco um filho Seu poderá se perder 
porque é uma parte Dele. Veja que aquela Vida Zoe que é uma parte da vida eterna de 
Deus no crente, lhe impede totalmente de que algum dia ele possa vir a perecer, pois ele 
experimenta o novo nascimento. 
 
A Grande Comissão (04/08/1957) § 24 [sem tradução] 
Então quando nascemos de novo, somos uma nova criatura. E essa alma é uma parte 
de Deus. A Vida Eterna vem da palavra grega “Zoe”, que significa “a própria vida de 
Deus”. Isso nos torna filhos e filhas de Deus. Nós não podemos perecer mais do que 
Deus pode perecer, porque você é uma parte Dele. 
 
Comunhão Pela Redenção (03/04/1955) § 97 [sem tradução] 
Um animal não tem uma alma. Mas um homem tem uma alma. E, portanto, essa alma é 
uma parte de Deus. E mesmo em seu estado decaído, o homem ainda é a maior espécie 
de todas as espécies da Terra. E depois ao levá-lo em conexão com o seu Criador, ele 
quase se torna um super-homem, porque ele é um filho de Deus. Ele se familiariza com o 
seu Criador, com o Criador de todas as coisas. E então, quando aquele homem ali, 
familiarizado com o seu Criador, torna-se uma parte de seu Criador, torna-se de volta à 
comunhão com o seu Criador, cada Palavra divina torna-se uma realidade viva para ele, e 
ele crê nisso. Não é de se admirar que as pessoas não consigam crer em cura divina 
hoje. Elas não possuem nada para crer. Até que Deus venha ao coração humano, um 
homem não é muito melhor do que um bruto. Sua razão, ele vai deliberar sobre tudo isso. 
“Como pode ser isso?” E o explica errado. Mas quando Deus alguma vez assume a Sua 
posição no coração do homem, (Veja que para cada eleito e filho de Deus há um lugar no 
seu coração para Deus ocupar e assumir o controle, enquanto que nos demais não há 
espaço para Ele) todos os raciocínios desaparecem, e Deus Se torna em primeiro lugar. 
Amém. 
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Observe que o irmão Branham menciona que um animal não possui alma, e isso inclui 
aquela serpente que enganou Eva no jardim do Éden. O irmão Branham disse que aquela 
serpente por se parecer muito com o homem quase teve uma alma, porém ela não tinha. 
 
Perguntas e Respostas 3 (30/12/1964) § 314-315 
E o próximo ao ser humano era a serpente. A Bíblia diz que ele era o mais sutil de todos 
os animais do campo. Mais inteligente, ele – ele – ele quase havia tido uma alma. Ele 
tinha um lugar para uma alma, mas o que ele fez? Ele se vendeu a Satanás para enganar 
a Deus, para tentar... Satanás, a serpente, quase tinha uma alma. 
 
Satanás não é uma parte de Deus e muito menos a serpente, então sua descendência 
não é resgatável, uma vez que o pai deles sequer foi uma parte de Deus. Somente 
aqueles que possuem o Espírito Santo em si é que podem ser uma parte de Deus e 
serem salvos. Eles possuem uma alma, mas não é imortal no sentido de não possuir a 
Vida Zoe, que é a vida eterna de Deus. 
 
As Dez Virgens e os 144.000 (11/12/1960) § 283 
O que é o Selo de Deus? O Espírito Santo. Certamente. Tudo bem, agora, “Aquele que 
não tem o Espírito de Deus não Me pertence”. Se você tem o Espírito Santo, você é 
parte de Deus porque você é Dele. Ele – Ele selou você e Ele está em você, operando 
em você, e os sinais que Ele faz, você também faz. Agora, todos compreendem isto, você 
classe? É necessário o Espírito Santo para ser de Deus; o Espírito Santo. E se você é do 
Espírito Santo, você faz as obras que Jesus fez. Vê? Seu amor... 
 

Crendo no Sobrenatural 
 
A alma do eleito é uma parte de Deus porque há algo que nasce dentro dele e que o 
identifica com tudo aquilo que pertence ao reino de Deus. Qualquer coisa que lhe for dito 
acerca da Palavra de Deus ele não tentará arrazoar com isso, mas aceitará 
completamente, pois sua alma, que é uma parte de Deus, entrou em contato com Ele por 
meio de Sua Palavra e isso o faz crer no sobrenatural. 
 
Nós O Encontramos, Vem e Vê (11/05/1953) § 14 [sem tradução] 
Se eu me torno um rebento (Do inglês “offspring”, que quer dizer “primícias” ou 
“descendência”) de Deus em minha alma, então a minha alma é semelhante a algo na 
ordem de Deus. (Ou seja, sua alma terá que possuir as mesmas características divinas) 
Ela crê no sobrenatural. Ela crê em qualquer coisa. Vê o que eu quero dizer? “Tudo crê, 
tudo espera”. Vê? Tudo bem. Então se um homem alguma vez estiver em contato com 
Deus e realmente for nascido de novo, converse com ele sobre cura divina, e com certeza 
ele crerá nisso. Certamente. “Você crê em milagres?”. “Certamente”. Vê? Ele é uma 
parte de Deus; ele crê em qualquer coisa que possa acontecer com Deus. Vê? E ele não 
é supersticioso. 
 
Ele aceita o sobrenatural porque ele mesmo é por dentro um ser sobrenatural, pois é filho 
de um Deus sobrenatural, e isso lhe provoca uma fome pelas coisas espirituais de Deus. 
Quando Sua Palavra é pregada, ele rapidamente se identifica com Ela porque isso faz 
com que ele se conecte com o seu Lar Celestial. 
 
Ide e Dizei aos Meus Discípulos (05/04/1953) §§ 170-172 
Cada homem que nasce do Espírito de Deus terá que crer no sobrenatural, porque ele é 
parte de Deus, ele é um rebento de Deus. Eu digo: “Você se parece com seu pai.” 
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Digamos: “Você tem o nariz como...” Me dizem que tenho o nariz como o de papai; que 
tenho a boca como a de papai. Por quê? Ele é meu pai. Eu tenho o direito de me parecer 
com ele. Aleluia! Então, se Deus é meu Pai, eu tenho o direito de crer no sobrenatural, 
porque sou nascido do Espírito sobrenatural. Isto faz de mim um ser sobrenatural. Por 
dentro, e por fora eu sou – eu sou um homem de barro; você é um homem de barro. Mas 
interiormente, quando você é nascido do Espírito de Deus, você se torna um ser 
sobrenatural ali, e aquele ser sobrenatural tem fome e sede por seu Lar Celestial, no 
além. Isso mesmo. Amém. 
 
Então é somente quando alguém é nascido do Espírito de Deus que ele poderá crer no 
sobrenatural, porque é através do Seu Espírito e não pelos sentidos da carne que se 
poderá crer em Deus e nas obras que Ele faz. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 96 
Você tem que por de lado os seus sentidos. Deus nunca lhe deu aqueles sentidos para 
confiar Nele com eles. Deus lhe dá o Seu Espírito para confiar em você... confiar Nele. 
Seus sentidos são apenas para entrar em contato; visão, paladar, tato, olfato, e audição. 
Mas para você, você mesmo, é aquele espírito que vive em você. E quando esse foi 
restaurado e o velho homem morreu, e o novo homem nasceu novamente, isso é uma 
parte de Deus; então você se torna um filho de Deus, um rebento do Criador. Então você 
pode crer nas coisas impossíveis, porque você é formado do Deus que opera milagres. 
Você é uma parte Dele. 
 

Nossas Almas Foram Resgatadas 
 
Porém veja que apesar das almas dos eleitos serem uma parte de Deus, isso não as 
impediu de serem subordinadas ao pecado quando ocorreu a queda dos seus primeiros 
pais no Éden, mas é justamente pelo fato de que essas almas eram uma parte de Deus 
que as tornaram redimíveis. No tempo oportuno Deus resgatou todos aqueles cujas almas 
são uma parte Sua, enquanto que os demais devem continuar como estão. 
  
Futuro Lar da Noiva Terreal (02/08/1964) §§ 359-360 
E vocês são essas outras partes que são extraídas desta terra. A terra, você é uma parte 
da terra; o seu corpo. Sua alma é parte de Deus, um atributo de Deus, exibida aqui na 
terra em um corpo. O corpo está para ser resgatado. Agora a alma está resgatada porque 
estava em pecado. Então Deus desceu, por um processo de justificação, santificação, 
batismo do Espírito Santo, e resgatou a sua alma. 
 
Então o Filho de Deus que era o Seu reflexo no céu e na terra e a Sua imagem visível, 
resgatou com o Seu Sangue a todos aqueles que estavam na mente do Pai como 
atributos de Seus pensamentos, que são justamente aqueles cujos nomes estavam 
escritos no Livro da Vida do Cordeiro desde a fundação do mundo. Porém se somos filhos 
e partes de Deus da mesma maneira como o nosso Irmão mais velho é, então também 
deveremos ser Deus em uma forma tangível formando uma unidade perfeita com Ele. 
 
Identificação (16/02/1964) §§ 51-54 
Então veja, Deus desceu. E o caráter de Deus era Cristo. Ele – Ele era o reflexo. Ele era 
Deus tornado visível: observe, Deus visível. No princípio era Deus. Ele não era nem 
mesmo Deus então. Não, Deus é um objeto de adoração. A única coisa que Ele era, era o 
eterno, e Nele estavam atributos. E esses atributos eram pensamentos. E esses 
pensamentos foram expressos em palavras e a palavra foi manifestada. O que é isso? É 
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todo o Deus Se tornando tangível. E você é parte de Deus. E Jesus veio para resgatar 
os que foram colocados no Livro da Vida do Cordeiro antes da fundação do mundo. Isso 
estava nos pensamentos de Deus. E é isso que Ele veio redimir. E eles, assim que isso 
atinge a eles, eles o veem, porque a vida está lá dentro. Mas se a vida não está lá dentro, 
então o que eles podem fazer? Vê? Eles não veem isso. Eles nunca verão isso. Vê? E a 
coisa toda é que Jesus disse: “Naquele dia sabereis que Eu estou no Pai, o Pai em Mim, 
Eu em vós, e vós em Mim”. A coisa toda é Deus tornando-Se material, como um marido e 
esposa tornando-se um, juntos: Deus e Sua igreja se tornam Um. 
 
Porém lembre-se que Deus somente pôde redimir as almas daqueles que eram parte 
Dele e de Seus atributos. Deus não pode resgatar aqueles que são rebentos da serpente 
que sequer uma alma tinha. É verdade que de alguma maneira Deus concedeu que a 
descendência da serpente possuísse uma alma assim como os Seus eleitos, porém suas 
almas não são redimíveis, porque não estavam em Deus antes da fundação do mundo, 
porém os predestinados sempre estiveram com Deus desde o princípio. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 17 
Assim, você está vendo, se você estava no pré-conhecimento de Deus, então você está 
se tornando uma parte de Deus. E a única maneira pela qual você pode ser um filho 
de Deus ou uma filha de Deus, é que você tinha que ser uma parte de Deus e Deus 
não é completo sem você. Tem que ser. Isso mesmo, porque existe Um, somente Um 
recurso de Vida Eterna, e esse é Deus e somente Ele tem a Vida Eterna. Vê? Agora, e 
você era uma parte Dele, de tal maneira que você era um atributo, ou em Seu 
pensamento no começo. E isso, porque Ele pensou sobre você no princípio, isto dá 
aquele pequeno puxão na direção Dele. Isto é o que tem quer ser vivificado. Alguns deles 
jamais serão vivificados; eles simplesmente não têm isto, isso é tudo. 
 

Ninguém Escolhe Ser Uma Parte de Deus 
 
Então veja que ninguém é uma parte de Deus por uma escolha própria do homem: “Eu 
decido ser uma parte de Deus”, mas isso somente é possível por meio de uma eleição 
divina. Aqueles que estiveram na mente de Deus no princípio na forma de atributos, são 
os que ele tem adotado como Seus filhos. 
 
Futuro Lar da Noiva Terreal (02/08/1964) § 129 
Agora, “No princípio era a Palavra. E a Palavra se fez carne e habitou entre nós”. As três 
fases. Primeiro foi um atributo que estava em Deus, que Ele pensou em Si mesmo como 
ser humano; e isso O transmitiu para ser Jesus; e agora, se você alguma vez estiver Lá, 
você estava com Ele então. Pois só há uma forma de Vida Eterna, que é Deus; e você 
tinha que ser uma parte de Deus, no princípio, não o que você simplesmente 
escolheu aqui embaixo. Ele escolheu você. “Todo que o Pai Me tem dado virá”. 
 
Portanto a única maneira para alguém ser salvo é ser uma parte de Deus desde o 
princípio, pois os tais foram preordenados para receber a Palavra e confiar nela para a 
sua salvação. Jesus não veio salvar a ninguém que não seja da mesma semente de Seu 
Pai. 
 
E Não Sabeis (15/08/1965) §§ 135-138 
Agora, a única maneira nesta esfera, que você poderia alguma vez estar nesse homem 
interior; você tem que ser preordenado, porque você estava com Deus; você é uma 
parte de Deus. Eu estava em meu pai. Também estava em meu avô, no avô de meu avô. 
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Pela semente eu estava nisso. E eu estava em Cristo. (Aqui está falando de Deus, 
Aquele que unge) Você estava em Cristo antes da fundação do mundo. Ele veio 
redimir aos Seus, os Seus que estavam Nele. Aleluia! Seus filhos que estavam Nele! Ele 
nunca veio para – para salvar os filhos do diabo. Eles nunca conhecerão Isto. 
 
Os filhos do diabo não podem ser redimidos porque não são uma parte de Deus para 
começar e nem sequer tiveram uma representação em Cristo; estes perecerão em seus 
pecados separados de Deus. Mas quanto aos eleitos, uma vez que foram resgatados e 
trazidos ao companheirismo de Deus e de Sua Palavra, a separação que antes havia 
entre eles e do seu Pai terminou para sempre, sem lhes deixar nenhuma culpa ou 
consciência de pecado. 
 
O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/1965) § 54 
“Aquele que é nascido de Deus, não comete pecado. O adorador uma vez purgado não 
tem mais consciência do pecado, nem mais deseja pecar”. A questão do pecado acabou. 
Você se torna uma parte de Deus em Cristo. Cristo morreu para redimir você.  
 

Não Há Nada de Bom na Raça Humana 
 
Então veja que a única coisa que pode tornar um homem bom é de Deus ter feito do 
âmago de sua alma uma parte de Si mesmo, porque desde que o homem caiu não há 
nada de bom nele. Qualquer característica boa que possa ser encontrada no homem 
nada mais é do que aquilo que Deus mesmo faz por ele, pois o homem em si é um 
fracasso. 
 
Jeová Jiré (26/03/1957) § 23 [sem tradução] 
Um homem é um fracasso; ele está totalmente perdido em seu nascimento. Não há 
nenhuma coisa boa no homem. Se há uma coisa boa em um homem, é o que – é a 
parte de Deus que está dentro dele. Porque um homem em si mesmo não é totalmente 
bom. E não há qualquer bondade nele de modo... de modo algum; é Deus que fez isso 
por ele. 
 

Somos Uma Parte de Deus Porque a Deidade Vive em Nós 
 
Portanto o que aconteceu conosco durante a queda foi que nossas almas foram, segundo 
o irmão Branham, desfiguradas por termos perdido a comunhão com o Pai e a 
identificação com Ele e Sua Palavra. Desde que o homem pecou, sua natureza e vontade 
humana tomaram conta de suas vidas, ainda que a descendência justa de Adão sempre 
desejasse servir a Deus de alguma maneira. Mas Deus providenciou um meio de não 
somente nos trazer de volta ao Seu perfeito companheirismo, como também de viver Ele 
mesmo em meio à espécie humana. 
 
Atitude e Quem e Deus (15/08/1950) §§ 20-21 
O primeiro Homem você não pode vê-Lo: Deus. O segundo Homem era um Halo. (Este é 
o Seu Filho, o Logos que saiu de Deus no princípio) E agora Ele toma um terceiro homem 
e o faz como uma pequena nuvem branca, surgindo, nós podemos vê-lo; o Espírito Santo 
descendo. E ele é totalmente homem. Essa é a alma do homem, portanto eterna. E 
depois que este homem pecou, ele desfigurou (Do inglês “marred”, “estragou”, “causou 
dano”, “machucou”, “arruinou”, “frustrou”, “deteriorou”, “desfigurou”) essa alma. Escuridão 
e trevas entram nela. E então Deus desceu e viveu no homem, sofreu como homem, e 
redimiu o homem; e o Espírito Santo entra no homem e leva aquela escuridão e o pecado 
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para longe dele, e traz de volta para o perfeito companheirismo, uma parte de Deus. E 
agora, nós, pelo Sangue de Cristo que nos limpa do pecado, nós nos tornamos filhos e 
filhas de Deus. Quem é Deus? Aquele que permaneceu lá e que rolou as estrelas de 
Suas mãos, e que rola os mundos de Suas mãos, e criou as coisas que não aparecem: 
Deidade. E a própria Deidade vive no homem. O Criador, que criou os céus e a terra, 
vive na espécie humana. ...A Bíblia diz: “Somos filhos e filhas de Deus”. Suas primícias. 
Agora então somos algo como Deus era. (Em uma medida. Mas o que isso significa? Se 
Deus é sobrenatural, então também somos sobrenaturais; se Deus é eterno, somos 
eternos com Ele; se Deus é santo, somos santos como Ele é; se Deus é Criador, somos 
igualmente criadores; se Deus é perfeito, somos perfeitos assim como Ele, e se Ele é 
Deus então somos pequenos deuses.) Jesus mesmo disse: “Está escrito: „Sois deuses‟. 
Escrito em vossa lei”. Nós nos tornamos uma parte de Deus, um filho de Deus por 
adoção através de Jesus Cristo. 
 
Então uma vez que nossas almas foram redimidas e por elas serem uma parte de Deus 
em nós, isso também permitiu que a própria plenitude do Espírito de Deus habitasse e 
vivesse em nós. 
 
Amnésia Espiritual (11/04/1964) § 146 
Vocês têm que serem filhos e filhas de Deus. Vocês têm que serem nascidos de Deus. E 
Deus é a Palavra. Quando eu me torno parte de meu pai eu passo a ser todo meu pai. 
Quando você se torna parte de Deus, você se torna Deus, em plenitude. Toda Sua 
Palavra, você crê em toda Ela. 
 
Da mesma forma como Deus está em Seu Filho primogênito, nosso Irmão mais velho, 
Deus também está em cada um de Seus filhos que são uma parte Dele. Isso os torna 
pequenos deuses, pois é a própria Deidade em uma porção de Seu Espírito habitando 
hoje na carne da Sua Igreja. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Será Suficiente (22/04/1956) § 82 [sem tradução] 
Deus está em Seu povo, mostrando-Se vivo. Deus está aqui esta tarde. Deus está em 
Seu povo. Você crê nisso? Claro que está. Está Ele em Seu universo? Está Ele em Sua 
Palavra? Está Ele em Seu Filho? E Ele está em Seu povo. Você sabia disso? A Bíblia diz 
que vós sois deuses porque você é uma parte de Deus; vocês são filhos e filhas de 
Deus. Quando a sua teologia é deixada, quando todas as suas coisas mentais aqui não 
estiverem olhando para outra coisa a não ser para a Palavra de Deus, e o Espírito Santo 
vier até aqui para testemunhar, você é uma parte de Deus. Eu sou uma parte de Charles 
Branham porque sou o seu filho. Você é uma parte de Deus porque você é o Seu filho, 
nascido do Seu Espírito, lavado em Seu Sangue. Aleluia. 
 
Shalom (12/01/1964) § 9 
Deus está no homem. E Ele está Se identificando hoje em Sua Igreja. No cristão 
nascido de novo, Deus Se identifica, Aquele que permanece Deus. E o mundo exterior 
somente conhecerá a Deus quando eles vêem Deus em mim e em você. Essa é a 
única maneira em que eles vão conhecer a Deus, é quando somos epístolas escritas, 
epístola da Escritura, que são lidas por todos os homens. E a vida que vivemos reflete o 
que está no interior de nós. Um homem é identificado pelas obras que ele faz. Então, 
nossas obras devem ser boas (Vê?), sempre boas, porque estamos representando a 
Palavra do nosso Senhor Jesus Cristo. Que coisa maravilhosa que é, especialmente 
quando um – um homem velho como eu fica aqui e – e pensa na vida que está 
desaparecendo, que se passou no passado, e – e estamos encarando um futuro de uma 
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eternidade. E saiba que se esta vida é só no que eu tinha esperanças, eu seria a pessoa 
mais miserável esta manhã. Mas saber que esta vida tem sido apenas uma – uma sombra 
do que nós tivemos a – por vir. Ela é um reflexo, porque ela não pode ser a coisa perfeita 
que Deus fez. Deus não faz nada que perece. Vê? Deus é eterno. E, portanto, esta vida 
que vivemos agora, está apenas refletindo o que está à nossa frente, uma real que não 
pode morrer, o corpo que não pode perecer, a Vida que não pode ser tirada. Vê? E, 
portanto, as Escrituras têm razão quando dizem que temos a Vida Eterna; nós temos a 
Vida Eterna. Nós nunca morreremos. Veja, porque você se torna... Quando você nasce de 
novo, você se torna uma parte de Deus. Veja, você está sempre por toda a eternidade, 
para nunca falhar. Você é parte de Deus, porque você é Seu filho. 
 
Então se alguém é parte de Deus, ele não argumentará contra Sua Palavra e Sua 
Doutrina. 
 

A Natureza de Deus no Eleito 
 
A outra razão do porque a Deidade hoje pode habitar em cada filho Seu, é porque uma 
vez que sua alma é uma parte de Deus com a mesma Vida Soe, isso permite que cada 
eleito tenha também a mesma natureza divina de Deus, o que lhe permite reconhecer ao 
Senhor Jesus Cristo como seu Superior em Quem sua vida está escondida e que nunca 
argumentará contra nada do que a Sua Palavra diz. 
 
Companheirismo Com Deus Por Meio da Reconciliação (20/01/1956) § 46 [sem 
tradução] 
Reconheça o Senhor Jesus Cristo como seu Superior; reconheça que você está morto e 
que sua vida está escondida Nele através de Deus e selada lá dentro pelo Espírito Santo, 
então ande até o Pai. Você se torna uma parte de Deus, a própria natureza de Deus 
está em você. Você é um filho de Deus; você é uma filha de Deus. Você – você não 
argumentaria contra a cura divina; você não argumentaria contra qualquer milagre que 
Deus realizasse. 
 

A Vontade de Deus no Eleito 
 
Se Deus está naqueles que são uma parte de Si mesmo, logo, será a vontade de Deus 
que prevalecerá sobre aquelas vidas que se renderam a Ele. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 5 
Eu – eu gosto de relembrar, que, juntos, nós estamos adorando a Deus. Você é um 
atributo de Deus, parte de Deus, quando você se torna o filho ou filha de Deus. E Deus 
está em você, desejando a vontade Dele, se você deixar que Ele faça isto. 
 

Deus e Sua Instrumentalidade Humana 
 
Deus sempre usou os Seus filhos para realizar Suas obas. Foi por intermédio do Filho de 
Deus que os mundos foram criados, e qualquer outra coisa que Deus desejou fazer Ele 
sempre usou aqueles que são uma parte Dele. Por meio de Seu Espírito Deus inspirou 
filhos Seus para escrever a Bíblia, profetizar, curar, etc; é Deus Quem faz todas essas 
coisas, mas Ele usou a instrumentalidade de homens cheios de Sua plenitude para 
trabalhar. 
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Eventos Modernos Esclarecidos Por Profecia (01/08/1965) § 107 
Tentamos dizer a você que a Bíblia é a Palavra de Deus, escrita pelo próprio Deus, 
através dos lábios e instrumentalidade dos homens. Deus mesmo pode escrever. Deus 
mesmo pode falar. Deus pode fazer o que Ele quer, mas Ele escolheu o homem para 
fazê-lo porque o homem que A escreveu é parte de Deus. Então, Deus escreveu a Bíblia. 
Os homens nem sabiam o que eles estavam escrevendo em seu próprio pensamento 
humano. Eles podem não concordar com isso, mas eles escreveram. Eles não podiam. A 
Bíblia diz: “Os homens do passado, quando foram movidos pelo Espírito Santo...”. Deus 
moveu as mãos deles, moveu os seus olhos nas visões. Eles não podiam dizer nada, a 
não ser o que eles estavam olhando. Eles não podiam falar nada, porque Ele tinha o 
controle total da língua, do dedo; todos os órgãos do corpo estavam em pleno domínio de 
Deus. Não é de admirar que a Bíblia disse que eles eram deuses; eles eram uma parte 
de Deus. Ele era a plenitude de Deus. 
 
Aqui o irmão Branham está se referindo a Jesus Cristo. Embora Jesus fosse uma parte de 
Deus, por outro lado Ele era a Plenitude de Deus sem medida, enquanto que os demais 
filhos mesmo sendo uma parte de Deus, tem o Espírito em uma medida. Portanto a 
diferença é de que enquanto nós temos a plenitude de Deus em uma medida ou 
porção, Jesus É toda essa plenitude. 
 
Almas Que Estão em Prisão Agora (10/11/1963) § 124 
Você é uma parte de Deus, e eu sou uma parte de Deus, veja; porém eu não sou 
Deus na totalidade, e nem você é Deus na totalidade. Vê? Vê? São atributos de Deus 
sobre nós, como filhos adotados por Jesus Cristo. 
 
Portanto o que os filhos de Deus nascidos de novo possuem é uma porção do próprio 
Deus que são os Seus atributos vivendo neles; é exatamente isso que permite a Deidade 
viver em seus corpos mortais, fazendo deles uma parte de Deus. 
 
Ele Jurou Por Si Mesmo (12/12/1954) § 146 [sem tradução] 
E agora somos filhos de Deus, uma parte de Deus. A própria Deidade vive em cada 
crente. Todo aquele que é nascido do Espírito de Deus é uma parte de Deus. Não é 
de admirar que ele crê no sobrenatural. Não é de admirar que ele pode crer em qualquer 
coisa. Por que isso? Nele está uma porção de Deus, envolvido naquele corpo mortal ali. 
 
Então a única maneira de termos a plenitude de Deus em nós é sendo Seus atributos, 
sendo uma parte Dele, pois somente estes é que podem receber o batismo do Espírito 
Santo a fim de serem feitos a própria Deidade. 
 
Fé é o Firme Fundamento (08/05/1951) §§ 32-33 [Sem tradução] 
Após aqueles dias, veio Jesus. Ele era o Estandarte de Deus. E Ele foi levantado. Ele 
ascendeu ao alto e deu de volta dons aos homens. E os homens receberam o batismo 
do Espírito Santo para serem feitos a própria deidade. Agora, isso não esclareceu 
muito bem. Mas isso está de acordo com a Palavra. Um homem ou uma mulher que é 
nascido do Espírito de Deus é uma parte de Deus. Amém. Vocês são filhos de Deus e 
filhas de Deus. Jesus não disse: “Não está escrito em suas Escrituras, suas leis, que vós 
sois deuses?”. Não para perdoar pecados agora, mas vocês são filhos e filhas de Deus, 
limitados à sua fé. E o mesmo Deus, lá atrás no princípio que rolou o mundo, a lua, as 
estrelas, e as fez de coisas que não aparecem, ou as fez das coisas que aparecem. Das 
coisas... E de onde Ele tirou o material para fazê-las? Ele falou à existência pela Sua 
Palavra. Ele disse: “Haja”. E assim foi: Deidade. E essa – uma porção dessa deidade 
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habita no coração de cada cristão nascido de novo. Aleluia. Então o que Ele disse: 
“Peça o que quiseres e vos será dado”. Aí está você. Deidade, ela caiu no dia de 
pentecostes. Ela ainda está caindo. Tudo bem. 
 
Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) § 71 
Ele é eterno, e Ele é a única fonte de Vida Eterna que há, está em Deus, nosso Pai. Ele 
Próprio é eterno. Agora, portando, se temos Vida Eterna, temos parte de Deus em nós, e 
Deus em nós. Se Ele não está… Então, essa é a única maneira em que você poderia ter 
Vida Eterna. Não é algo que foi manufaturado, e depois dado a você por algum credo, ou 
que você alcançou por experiência, que se tornou um homem melhor ou uma mulher 
melhor. É o próprio Deus em você. Exatamente como você é parte do seu pai aqui na 
terra; você é parte do seu Pai Celestial. E o que você é: você é o atributo dos 
pensamentos Dele sobre você antes da fundação do mundo. Você está expressado. 
Ele teve de gerar, e tudo, para obter o que você é, para fazê-lo o que você é. Então 
quando fomos completados, então isto aqui… 
 

A Descendência de Abraão 
 
O irmão Branham disse que Abraão era como se fosse Deus porque por ele ser uma 
parte de Deus, teve fé suficiente para crer em Sua Palavra e trazer à existência coisas 
que não existiam. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 152 
E Abraão não titubeou na promessa. Ouçam isto. Ele era como Deus, ele tinha uma 
parte de Deus em si, pois ele creu. Ouçam, versículo 18. E o qual, em esperança, creu 
contra a esperança; não tinha nem mesmo esperança para isto, entretanto ele creu contra 
a esperança que seria feito pai de muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim 
será a tua descendência. 
 
O irmão Branham está citando aqui Romanos 4, então para tomarmos um contexto 
vejamos o que Paulo escreveu: 
 
Romanos 4:16-18 
Portanto, é pela fé, para que seja segundo a graça, a fim de que a promessa seja firme a 
toda a posteridade, não somente à que é da lei, mas também à que é da fé que teve 
Abraão, o qual é pai de todos nós, (Como está escrito: Por pai de muitas nações te 
constituí) perante aquele no qual creu, a saber, Deus, o qual vivifica os mortos, e chama 
as coisas que não são como se já fossem. (Deus tem o poder de chamar à existência 
coisas que ainda não existem) O qual, em esperança, creu contra a esperança, tanto que 
ele tornou-se pai de muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim será a tua 
descendência. 
 
Dizer que Abraão creu Naquele que chama à existência coisas que ainda não existem, 
significa que ele não somente confiou em Deus para cumprir Suas promessas, mas que 
ele as confessou igualmente. Deus disse que ele teria um filho com Sara e ele creu e 
confessou a mesma coisa: “Eu terei um filho com Sara porque Deus disse assim, e eu 
creio que Ele é fiel para cumprir isto”. Paulo disse que aquele que crê deve confessar o 
que crê. 
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2 Coríntios 4:13 
E temos, portanto, o mesmo espírito de fé, como está escrito: (refere-se ao Salmo 116:10) 
Cri, por isso falei; nós cremos também, por isso também falamos.  
 
Jesus disse que todos aqueles que são da descendência espiritual de Abraão segundo a 
eleição, devem fazer as mesmas obras que seu pai Abraão fez. 
 
João 8:39 
Então Lhe responderam: Nosso pai é Abraão. Disse-lhes Jesus: Se sois filhos de 
Abraão, praticais as obras de Abraão. 
 
Então se Abraão creu confessando o que Deus lhe disse, será exatamente isso que a sua 
descendência, que são da mesma fé revelada, deverá fazer. 
 
Gálatas 3:7 
Sabei, pois, que os que são da fé são filhos de Abraão. 
 
A descendência espiritual de Abraão é todos aqueles que estavam em Cristo. A estes é 
que pertencem as promessas. 
 
Gálatas 3:16 
Ora, as promessas foram feitas a Abraão e à sua descendência. Não diz: E às 
descendências, como falando de muitas, mas como de uma só: E à tua descendência, 
que é Cristo. 
 
Isso porque todos os que são partes de Deus devem ser também herdeiros juntamente 
com Cristo. 
 
Gálatas 3:29 
E, se sois de Cristo, então sois descendência de Abraão, e herdeiros conforme a 
promessa.  
 
Então se Abraão foi uma parte de Deus, toda a sua descendência eleita também terá que 
ser, e terá que fazer as mesmas obras do seu pai Abraão, pois somente um filho de 
Abraão é que poderá crer em toda a Bíblia. 
 
O Testemunho da Ressurreição do Menino Morto (03/12/1953) § 28 [sem tradução] 
Se você é nascido de Deus, você é um filho de Deus; você crê que tudo é possível, 
porque você é parte de Deus. E você terá que crer na Bíblia. 
 

A Palavra Criadora em Nós 
 
Dizer que Abraão era uma parte de Deus ou como Deus, significa que ele também era um 
pequeno criador, porém Abraão somente confessava para vir à existência as coisas que 
Ele ouviu de Deus para dizer. Da mesma forma, sua descendência também deve ser 
composta de pequenos criadores, porém eles não confessarão nada daquilo que Deus 
não lhes tenha ordenado a falar. 
 
Expectativa (28/02/1954) § 59 [sem tradução] 
Exatamente como você espera, assim é o que você recebe. Mas venha para a reunião 
esperando ver a glória de Deus em movimento, o poder de Deus, os pecadores sendo 
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salvos, cheios do Espírito Santo, a enfermidade sendo curada, então observe o que Deus 
mostra. Sim senhor. Veja, você é um criador em si mesmo. Se você é... Quantos que 
são nascidos de novo digam “Amém?” [A congregação diz: “Amém”. – Ed.] Você sabia 
que cada um de vocês é um criador? Você é uma parte de Deus; você é um filho de 
Deus, um rebento de Deus, uma filha de Deus. É isso mesmo? Então você é um criador. 
 
Todo aquele que é uma parte de Deus deve crer que cada coisa dita por Deus em Sua 
Palavra se materializará. 
  
Credes Agora? (10/06/1955) § 33 [sem tradução] 
Agora, deixe-me dizer-lhe uma coisa: cada homem que é nascido de novo com o Espírito 
de Deus nele é um criador em miniatura. Agora, isso pode agitá-lo um pouco, mas essa 
é a verdade. Somos feitos à imagem de Deus. Deus é um Criador. É por isso que você 
pode acreditar que Deus poderia curar uma pessoa, (Não somente acreditar, mas 
também confessar que aquilo vai acontecer, pois você é um criador em miniatura) porque 
Deus está em você, e Deus fez este mundo. Ele simplesmente falou, e Sua Palavra se 
tornou material. O próprio piso em que você está assentado é a Palavra de Deus 
manifestada. Se Ele não o fez, onde Ele conseguiu isso? Vê? Ele apenas falou isso, e se 
transformou em existência. Ele acreditava em Sua própria Palavra. E se um homem é 
nascido do Espírito de Deus, ele é um rebento de Deus; e aquela parte de Deus está 
nele, e ele crê que cada Palavra que Deus diz se materializará. Vê? E assim, isso o torna 
parte de Deus. O Espírito Santo no homem faz dele uma parte de Deus. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 20 [sem tradução] 
E eu disse então: “Jesus disse que nós que crermos Nele e ouvirmos a Sua Palavra 
temos a vida eterna”. E a Vida Eterna é a Vida de Deus. E quando o homem é nascido de 
novo, ele se torna uma parte de Deus e é absolutamente incorruptível. “Aquele que ouve 
as Minhas Palavras e crê Naquele que Me enviou, tem a eterna, a Vida Eterna, e não 
entrará em condenação, mas passou da morte para a Vida”. Nós nos tornamos uma 
parte de Deus, porque somos nascidos Dele, e o Espírito de Deus que habita em nós é 
imortal. Ele não tem começo e não terá fim. E essa operação em um homem lhe dá fé em 
seu Criador, o mesmo Criador que esteve sobre a terra um dia e disse à árvore: “Ninguém 
coma de ti”. No dia seguinte, a árvore estava murcha. E Jesus disse: “Tenha fé em Deus, 
pois Eu vos digo que, se tu disseres (Veja, é preciso crer e depois confessar, falar ou 
dizer) a este monte „mova-te‟, e não duvidar, mas crer que o que você diz deve acontecer, 
você pode ter o que você diz”. 
 
Então todo o filho de Deus por ser uma parte Sua terá a Palavra criativa nele. 
 
Vida (02/06/1957) § 65 
Eu disse: “Então se temos Zoe, a Vida de Deus em nós, nós nos tornamos filhos de Deus 
e criadores amadores”. Eu disse: “Porque Ele disse: „O que você disser, creia que o 
que você diz você terá‟. (Crer e falar) E eu tenho notado isso. Muitas vezes eu digo 
coisas que eu mesmo dificilmente podia pensar, mas eu falava de qualquer maneira. Vim 
a descobrir que isso aconteceu exatamente assim. Eu falava coisas que eu dificilmente 
queria dizer que acontecesse daquela maneira, mas de qualquer forma isso aconteceu 
porque eu o disse”. Eu pensei: “Espere um minuto”. Então eu disse: “Veja, quando 
falamos qualquer coisa, se algo está ancorado em nós, nós nunca deveríamos falar isso 
até que acreditemos nisso. Então, quando cremos nisso, nós falamos, e aquela palavra 
criadora sai. É uma parte de Deus. Vê? E ela cria”. 
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A Atmosfera Perfeita Para os Que São Uma Parte de Deus 
 
Nós já tratamos em outra ocasião sobre a importância de criarmos a atmosfera perfeita 
para se observar o mover de Deus em nossas vidas, e como os filhos de Deus são 
também criadores em miniatura, eles devem igualmente saber criar a atmosfera correta 
em torno de si a fim de atrair as bênçãos de Deus sobre suas vidas, moldando suas 
disposições e atitudes, pois a atmosfera divina muda uma natureza pecadora. Você não 
somente ama estar na Presença de Deus, mas a atmosfera criada em sua volta faz com 
que outros filhos de Deus a percebam e se sintam atraídos por essa mesma atmosfera, 
ao mesmo tempo em que repele aqueles que não são da mesma natureza de Deus. 
Portanto é preciso ser um filho de Deus nascido de novo para criar a atmosfera certa, e 
essa é uma particularidade muito presente na vida daqueles que são uma parte de Deus. 
 
Quando o Amor Divino é Projetado a Graça Assume o Seu Lugar (26/01/1957) § 19 
[sem tradução] 
Então, quando você se torna um filho ou uma filha de Deus, sua disposição muda; sua 
atitude muda; tudo seu, o seu olhar para a vida e para com os outros muda. Isso não 
significa que você apenas se uniu a uma igreja; significa que você foi regenerado. Você 
se tornou uma nova criatura em Cristo Jesus, que você tem... As coisas velhas já 
passaram, e Deus tem falado com você, e você se tornou uma nova criatura. Eu quero 
que isso desça até mesmo aos membros de igreja. Então como você amaria estar na 
Presença de Cristo, e você se tornaria uma parte de Cristo, então as pessoas amariam 
estar na sua presença, porque você se torna uma parte de Deus, filho e filha de Deus. 
Você já viu pessoas que você simplesmente amou estar na presença delas? Há 
simplesmente algo sobre elas que irradia, que você simplesmente ama conversar com 
elas. E outras pessoas que são boas pessoas (ainda que eu não diga isso com maldade), 
mas você dificilmente consegue ficar ao redor delas. É por causa da atmosfera que você 
cria. Pois você, como um filho de Deus, é um criador em miniatura, porque você é 
uma parte de Deus. E essa é a razão pela qual você pode crer na Bíblia para qualquer 
coisa que Ela diz, porque a Palavra é a Palavra de Deus. Sendo você uma parte de 
Deus irá concordar com a Palavra. 
 

O Super Sentido 
 
A fé que Abraão tinha era uma fé revelada dada a ele por Deus, que era uma fé que fazia 
confessar e trazer à existência coisas que não existiam, sendo exatamente a mesma fé 
que Deus usou para fazer a Sua criação. Essa fé é um Super Sentido que Deus dá aos 
Seus filhos, uma parte de Si que é dada aos descendentes de Abraão para crer e 
confessar a Sua Palavra. 
 
Um Super Sentido (27/12/1959) §§ 168-169 
Foi o sexto sentido que ressuscitou Jesus Cristo dentre os mortos depois que Ele tinha 
sido posto na terra, porque Ele creu na Palavra de Deus. Disse: “Destruam este corpo, e 
Eu o levantarei novamente no terceiro dia. Porque Davi disse: „Não permitirei que o Meu 
Santo veja corrupção, nem deixarei Sua alma no inferno‟.” Foi aquele super sentido. 
Lance fora os arrazoamentos destes sentidos. Creia no sexto sentido, o sentido da fé, que 
Jesus Cristo dá. Por esse mesmo sentido, Deus falou quando não havia nada. Que é 
esse sentido? Esse super sentido é Deus, a fé de Deus em você, a parte de Deus que 
entra em você, lhe dá o super sentido. Por esse mesmo super sentido, Deus formou o 
mundo com coisas que não existiam e não apareciam. Ele falou Sua Palavra e creu em 
Sua Palavra, e um mundo saltou para a existência. Glória. 
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É Impossível Enganar Uma Parte de Deus 
 
Sendo os filhos de Deus uma parte de Si mesmo e da Sua Palavra, obviamente que é 
impossível de serem enganados, pois aquela porção do Espírito de Deus que habita neles 
lhes instrui acerca de todas as coisas que lhes dá o discernimento correto daquilo que é 
falso e do que é verdadeiro. 
 
Deus é o Seu próprio Intérprete (05/02/1964) § 133 
Jesus não disse, em São Mateus 24:24, que “Os dois espíritos nos últimos dias quase 
enganariam os próprios Eleitos, se fosse possível”? Mas é impossível. Eles estavam nos 
pensamentos de Deus no princípio, e eram parte de Deus. 
 
Então quem é uma parte de Deus não pode ser enganado. 
 

Uma Vida Adequada à Sua Palavra 
 

Uma demonstração de que alguém é uma parte de Deus, é quando sua vida consegue se 
adequar à Sua Palavra. Não é adequar a Palavra de Deus às suas próprias ideias ou 
pensamentos, mas adequar a sua maneira pessoal de ver e de entender as coisas 
segundo a revelação da Palavra de Deus. Alguns usam certas Escrituras ou mesmo 
mensagens de William Branham para forçá-las dizerem o que elas não dizem, porém todo 
aquele que é uma parte de Deus, também será ao mesmo tempo um parte de Sua 
Palavra, da Qual não renunciará ou adulterará por motivo algum, antes, se esforçará a 
crer e adequar-se a esta Palavra como uma parte Dela. Porém é o próprio Espírito Santo 
que faz esse ajuste da vida do eleito com Sua Palavra. Portanto se sua vida não se 
adéqua à Palavra de Deus, então é porque o Espírito de Deus não habita nele. 
 
O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) § 178 
Se eu sou parte de Deus, sou parte de – de William Branham, sou em partes, e cada 
parte é uma parte de mim, e cada Palavra de Deus tem que adequar meu espírito, tem 
que adequar a minha alma, tem que adequar a minha vida. Tem que adequar minhas 
ideias. Se as minhas ideias são contrárias a Ela, então o Espírito de Deus não habita em 
mim. Isso mesmo. Eu não posso negar uma palavra Dela. 
 
E quando temos o Espírito Santo em nós Ele não somente ajusta nossas vidas à Sua 
Palavra como também passamos a pensar como Deus. 
 
Hebreus Capítulo Um (21/08/1957) § 184 
E só há uma Vida Eterna. Que vem de Deus, somente. É Deus. E nós nos tornamos 
parte de Deus, tanto que somos filhos e filhas de Deus. Quando temos o Espírito de 
Deus em nós, nós pensamos como Deus. Nós pensamos na justiça e na santidade, e 
tentamos viver para agradar a Deus. 
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